

MEDIATOR

139 Atlit Diberangkatkan untuk Ikuti Pekan Olahraga, Wakil Bupati H. Zonny Waldi Harapkan Nama Simalungun Diharumkan

Karmel - SUMUT.MEDIATOR.CO.ID

Oct 29, 2022 - 16:48



SIMALUNGUN - Wakil Bupati Simalungun Haji. Zonny Waldi, S,Sos, MM secara resmi memberangkatkan 139 atlit asal Kabupaten Simalungun untuk mengikuti dan bertarung di Pekan Olahraga Provinsi Sumatera Utara (PemrovSU) Tahun 2022 yang berlangsung 29 Oktober sampai 5/11/ 2022 di Medan



139 Atlet Kabupaten Simalungun tersebut akan mengikuti 12 cabang olahraga," ujar wakil Bupati Simalungun H. Zonny Waldi, S,Sos, MM didampingi oleh Kepala Dinas Pemuda dan Olahraga, Andre Rahardian usai melepas Kontingen Atlet Simalungun dari rumah dinas Wakil Bupati Simalungun, Sabtu (29/10/2022).

Wakil Bupati Simalungun. H. Zonny Waldi, S,Sos, MM dalam sambutannya diawali dengan mengucapkan "Selamat Berjuang dan Selamat Bertanding, Semoga hasilnya dapat mengharumkan Nama Simalungun," ucap Zonny Waldi dihadapan seluruh Atlet dan para pelatih



"Kepada para official dan atlet sebagai duta Simalungun agar tetap menjunjung tinggi sportivitas dan pegang lah niat untuk tetap menjadi yang terbaik, karena setiap orang pasti menginginkan yang terbaik," ujar Wakil Bupati Simalungun sembari berharap nama Simalungun di Harumkan

Lebih lanjut, Wakil Bupati Simalungun juga berpesan kepada seluruh atlet untuk

tetap menjaga kesehatan serta tetap semangat sehingga nantinya olahraga di Simalungun bisa membanggakan dan akan lahir Jeka-Jeka baru di Simalungun,"ucapnya.

Sementara, Yusni Fadli Adha selaku Ketua Kontingen menyampaikan, dari 17 cabang Olahraga yang dipertandingan, Kabupaten Simalungun mengikuti 12 cabang olahraga, yaitu angkat berat, atletik, bina raga, bulu tangkis, muay thai, pencak silat, petanque petang, sepak bola, taekwondo, tarung darjat, tinju dan wushu.

Ketua Komite Olahraga Nasional Indonesia Kabupaten Simalungun dalam kesempatan itu menyampaikan, Koni Simalungun telah menunjukkan prestasinya lewat cabang olahraga washu sanda tarung bebas telah menyumbangkan 1 emas dan 1 perak di PON serta 1 perak di sea game," Ketua Koni Simalungun. Saihorasman Saragih

Saihorasman juga menyampaikan, 9 orang atlit Simalungun sudah mengikuti pelatihan jangka panjang menuju Pekan Olahraga Nasional (Pon) 2024 dan beberapa minggu yang lalu sudah ada atlit Simalungun yang bertanding di Kejurda termasuk dari ikatan sepeda sport Indonesia dan dari kix boxing

"Dan dari kix boxing sudah menambah 4 orang, bahkan dari kedua cabang olahraga ini, atlitnya sudah ada ikut pelatnas," ujar Ketua Komite Olahraga Nasional Indonesia Kabupaten Simalungun Saihorasman.

Saihorasman juga menargetkan 5 emas di Pekan Olahraga Provinsi, sehingga prestasi olahraga di Kabupaten Simalungun masuk dalam 15 besar. Untuk itu, kepada para atlit Simalungun bertarunglah dengan ngotot, tetapi tetap junjung sportivitas, agar bisa membanggakan Simalungun. "Bagi kalian Juara 1 dan 2 langsung bisa ikut ke PON," ujarnya (Karmel)